

H. AYUNTAMIENTO DE LA PAZ, ESTADO DE MÉXICO PERIODO 2025 – 2027

COMUNICADO DCS/46 SOLO INFORMATIVO

EN LA PAZ, LAS AUTORIDADES BUSCAN LEGALIZAR TERRENOS

LOS GOBIERNOS FEDERAL Y ESTATAL ATENTOS EN APOYAR CON LA REGULARIZACIÓN DE PREDIOS

DAR CERTEZA JURÍDICA A DUEÑOS DE TERRENOS

La Paz, Edomex., 10 de marzo de 2025.- El gobierno municipal y el Instituto Nacional del Suelo Sustentable (INSUS) firmaron el convenio de colaboración para poder regularizar al menos 300 mil predios en La Paz, Estado de México.

La presidenta municipal Martha Guerrero Sánchez señaló que uno de los compromisos tanto de la presidenta de la república Claudia Sheinbaum y de la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez es la de regularizar y escriturar lo que se pueda para dar certeza jurídica a la propiedad.

Es por ello, que tanto el director general del INSUS, José Alfonso Iracheta Carol y la alcaldesa Martha Guerrero signaron el convenio en la sala de Cabildo del Palacio de Gobierno Municipal.

Es por ello que el INSUS a través de la zona regional llevarán a cabo el Programa Masivo de Regularización de la Zona Oriente del estado de México, con este acuerdo se permitirá que miles de familias pasen de rezago habitacional a suelo y vivienda, garantizando su derecho a una escrituración.

En días pasados la presidenta municipal y el Instituto Mexiquense de la Vivienda Social (IMEVIS) abrieron un módulo de atención a la población con el fin de dar certeza jurídica sobre las propiedades a un bajo costo y evitar el crecimiento irregular de las zonas, incluso se conformó el “Comité del Crecimiento Urbano” para evitar crezca la mancha urbana.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



Martha Guerrero Sánchez indicó que el municipio de La Paz se encuentra listo para apoyar a estas dependencias en lo que sea necesario para regularizar y escriturar la vivienda.

En el territorio local más del 60 por ciento de las viviendas registradas en el territorio de La Paz carecen de escrituras y hay gente que llevan viviendo más de 30 años y tampoco cuenta con ese documento o ha realizado un trámite para obtener su clave catastral o traslado de dominio, por lo que ahora es tiempo.

Finalmente, al contar con el apoyo del IMEVIS y el INSUS se agilizarán los trámites para la regularización y escrituración de terrenos a bajo costo.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —





H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —

